
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Anfrage 

 

 
Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Gericke, 

 

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Umwelt, 
Wirtschaft und Planung um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wird der § 3e UVPG zum Hereinwachsen in die UVP-Pflicht bei der Genehmigung von 
zusätzlichen Mastställen beachtet? 

2. Wie will die Kreisverwaltung der strikten Forderung nach Artenschutz durch das 
BNatSchG nachkommen, wenn für die Beantragung von Stallbauten grundsätzlich keine 
faunistische Untersuchung verlangt wird? 

3. Sieht die Kreisverwaltung in der vorgenommenen Schwellenabsenkung für die 
Durchführung einer UVP-Pflicht durch die jetzige Bundesregierung angesichts 
zunehmender Industrialisierung der Landwirtschaft eine Fehlentwicklung, die die 
bäuerlichen Familienbetriebe in ihrer Existenz bedroht? 

4. Wieviele Landwirte haben in den letzten zehn Jahren ihren Betrieb aufgegeben? 

5. Liegen für allen bisher genehmigten Maststallbauten Verpflichtungserklärungen zum 
Rückbau bei Nutzungsaufgabe vor? 

6. Sind diese Verpflichtungserklärungen gebunden an den Antragsteller? 

7. Welche Sicherheitsleistungen erwartet der Kreis für diese Rückbauverpflichtung 

  

Mit freundlichen Grüssen 
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